## VIEDERRHEIN VACHRICHTEN

ELDERN · STRAELEN · KERKEN · ISSUM · WACHTENDONK · RHEURDT



Anlässlich der Schützen- und Volksmusiktage in Maria-Alm und Salzburg fuhr der Hofstaat 2009 der St.-Antonius-Bruderschaft Straelen nach Österreich. Bei sonnigem Wetter und schneebedeckten Bergen nahm der Hofstaat an zwei Umzügen in Maria-Alm und Salzburg teil. Die schönen Kleider der Hofdamen und das Königinnenkleid mit langer Schleppe wurden von den Zuschauern in Österreich mit viel Beifall bedacht. Vier unvergessliche Tage gingen für die Straelener viel zu schnell vorbei.